

## Municipios de Cholchol y Providencia se unen para ir en ayuda de las familias afectadas por los incendios forestales

Hasta el sector rural de Cullinco en la comuna de Cholchol llegó una delegación proveniente del municipio de Providencia, con el objetivo de hacer entrega de diversos insumos a las familias afectadas por los incendios forestales, una importante ayuda que llega tras las gestiones realizadas por el alcalde, Álvaro Labraña quien se reunió hace algunas semanas con su par de Providencia, Jaime Bellolio, para firmar un convenio de colaboración entre ambos municipios.

Es así que, una comitiva liderada por la jefa del departamento social de la municipalidad de Providencia, Carolina Faúndez, junto al alcalde, Álvaro Labraña y el diputado, Henry Leal, llegaron hasta la comunidad Agustín Chihuaicura, con ayuda e insumos para las familias afectadas. En la oportunidad, se hizo entrega de fardos, ensilaje, polines para la reconstrucción de cercos vecinales, agua embotellada, alimento para ganado, insumos veterinarios, además de un camión aljibe, el cual distribuyó agua



en diversos sectores de la comuna.

Respecto a esta importante donación realizada por el municipio de Providencia, el alcalde de Cholchol, Álvaro Labraña, dijo que, “el día de hoy estamos en terreno, en la cancha del sector Cullinco, junto a los dirigentes, a los representantes de las comunidades y también a todos nuestros vecinos, porque estamos recibiendo la ayuda así que agradecerle al alcalde Jaime Bellolio, estuvimos con

él, allá en Santiago y firmamos un convenio de colaboración, el cual nos permitirá ir en ayuda de aquellas familias que más lo necesitan”.

Por su parte, Carolina Faúndez, jefa del departamento social de la municipalidad de Providencia, precisó que, “estamos dispuestos acá a través de un convenio de colaboración con la municipalidad de Cholchol y el alcalde Álvaro Labraña, además hoy día, estamos con el diputado Henry Leal, para hacer entre-

gar a las familias afectadas con los incendios forestales, de todas las ayudas dispuestas de la municipalidad de Providencia. Principalmente trajimos hoy día insumos para animales mayores, artículos veterinarios, agua, fardos, ensilaje, mucho alambre de púa para la reconstrucción de las zonas rurales que fueron muy afectadas”.

### Hortaliceros de Freire ayudan a Cholchol

Además del aporte realizado por el municipio de Provi-

dencia, los vecinos del sector Cullinco, también recibieron ayuda de parte del gremio de Hortaliceros de la comuna de Freire, quienes llegaron hasta Cholchol junto al director Nacional de Conadi, Álvaro Morales y el Seremi de agricultura, Héctor Cumilaf, para hacer entrega de insumos y hortalizas para las familias afectadas. Fardos, sacos de zanahoria, avena, trigo, afrecho, papas y múltiples hortalizas, fue parte de la donación realizada, la que irá en directo beneficio de quienes más lo necesitan.

“La donación salió de improviso, vimos que había necesidades para la gente y como gremio nuevo que nos conformamos hace menos de un año, decidimos juntarnos con nuestro socio y decidimos hacer una colecta, no fue mucho, pero algo podemos apoyar a la comuna, obviamente hay que apoyarnos entre nosotros mismos, somos el mismo pueblo”, señaló Benjamín Leiva, presidente Hortaliceros de la comuna de Freire.